
SESION PUBLICA. El Consejo Central de Elecciones, a 
lnlctatlva de los miembros de ARENA y PCN en dicha 
Institución, unántmente acordó ratificar para 1987 el 

-Foto de LA PRENSA, por Galé.n hiJo. 

contrato de trabaJo para 1,400 empleados que laboran 
al!!. La sesión pública se lnlcló ayer a las 10 de la mallana 
y por la tarde aún continuaba, con la presencia de repre
sentantes de todos Jos partidos de oposición. 

Temor indujo al PDC a 
reformar Ley Electoral 

El temor a perder las 
próximas elecciones, es Jo 
que verdaderamente dlo 
motivo a las reformas a la 
Ley Electoral, sostiene el 
presidente de ARENA, Lic. 
Alfredo Crlstlanl. 

Agregó que las razones 

aducidas por el Dr. Gulller
mo Antonio Guevara Laca
yo, son una muestra de la 
acostumbrada demagogia 
de que hacen gala los diri
gentes del partido oficial, 
pues lo único turbio que se 
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Turnos de vigilancia 
en ventas de pólvora 

En sesión pública debate 
CCE situación electoral 

TUrnos especiales de vt
gUancta para evitar Incen
dios, realizan en estas fes
tividades de tln de año. los 
vendedores de pól vera del 
parque Libertad. 

En vista de que muchas 
personas descuidadas no 
han atendido las sugeren
cias. en el sentido de que no 

turnen cerca de los puestos 
de ventas de pólvora, los 
comerciantes mismos en 
defensa de sus Intereses y 
de la vtda de las personas 
que circulan por el lugar. 
se han tomado la obliga
ción de efectuar vlgUancta 
especial, para evitar des-
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Declslete puntos contenta la agenda de la sesión públi
ca realizada ayer por el Consejo Central de Elecciones. 

De todos ellos, los que dieron motivo a mayor discusión 
tue el propuesto por el miembro del CCE. Ing., José 
Francisco Merino López. relativo a la aclaración pública 
sobre declaraciones formuladas por el Dr. Gulllermo 
Antonio Guevara Lacayo, ~n relación a actividades admi
nistrativas del Consejo; y la propuesta por el Dr. Arturo 
Méndez Alabar; La hora de la verdad sobre el proceso 
democratice y el Consejo Central de Elecciones y la pre
sentada en forma separada por ambos sobre la refrenda 
de todos los contratos de personal para 1987. 

re~i:s~~~~~s ~~:~~~;~~aPc::;~t:~~s~~~~~~~ ~~~:~rg:: 
mente allnlclarse la reunión hablan llegado los represen
tantes del PDC. Julio Adolto Rey Prendes, Rodolto 

Altos jefes militares 
analizan la situación 

Anallsls de la situación 
del pals, hicieron ayer el 
jete del Estado Mayor Con
junto, general Adolto O. 
Blandón y los comandantes 
de guarniciones del pals . 

A través del citado anaJt- · 
sls, fueron conocidos diver
sos aspectos de la vida na
cional en Jos campos pollti-
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Afirma no es fachada del 
FMLN Asoc. Escritores 

Que la Asociación de Es
critores Salvadorellos 
(AES ) no es entidad de ta
chada del FDR/FMLN, 
atlrma el periodista Hum
berta Palma. 

Sostiene Palma que él 
perteneció a esa Asocia-

ctón hasta el afio de 1974 y 
que no debe Interpretarse 
que tenga que ver con las 
organizaciones subversi
vas del FMLN/ FDR, por" 
que en realidad es Indepen
diente, autónoma y a ella 
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CuadrillaS recogen 
la basura en capital 

Para evitar una mayor 
prouteractón de basura en 
las calles de la capital, la 
Alcaldla de San Salvador 
ha destacado cuadrlllas es
peciales de recolección. 

Normalmente, San Sal
vador produce diariamen
te considerable tonelaje de 
basura. la cual es recolec
tada en turnos normales 
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Efectuado ayer el 
sorteo del millón 

En el sorteo extraordina
rio de la Loterla Nacional 
efectuado ayer. el número 
13614 obtuvo el premio de 
un millón de colones y el 
número 07970 el premio de 

200 mll colones. 
En la Loterla Nacional 

se tntormó, que la mayorla 
de los premios de los sor
teos realizados durante el 
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Antonio Castlllo Claramount y Gulllermo Antonio Gueva
raLacayo. 

Las discusiones de los miembros del Consejo, se hiele
ron sentir desde el Inicio de la sesión, cuando se trataba 
de conformar la agenda y el Dr. Mario Samayoa, pedla 
que los miembros podlan retirar algunos puntos propues
tos por ellos, por lo que él retirarla uno de los tres que 
expondrta. 

Méndez Alabar, pidió que se continuara como se habla 
hecho anteriormente en las 415 sesiones que ya llevaban. 

Quisiera saber. dijo Méndez Azabar. st ya están operan
-Pasa a la pagtna 41-

Por lesiones de 
granada perecen 
1 clase y soldado 

El subsargento Aparicio 
Benavtdes, de 20 al\os y el 
soldado José Walter Rodri
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JUGUETES (San Miguel). La Municipalidad de San MI
guel. que preside la profesora Marta Alba Consuelo He
rrera de Rodriguez, llevó alegria a muchos niños de las 
zonas marginales, a quienes repartió juguetes y piñatas, 
con motivo de la Navidad. En la gráfica la alcaldesa 
entrega obsequios a los niños de la colonia Satélite, al 
costado sur del hospital regional San Juan de Dios. 

DECESO. Muy sentido ha 
sido el deceso de la Prota. 
Teresa de Jesús Rodri
guez. quien murió en Los 
Angeles, California, a cau
sa de un Infarto cardiaco. 

Muy lamentada 
muerte de una 
maestra en EU 

Muy lamentado ha sido 
el deceso de la profesora 
Teresa de Jesús Rodrl
guez, especialmente den
tro del magisterio nacio
nal, y varias generaciones 
estudtantlles a quienes ella 
educó. 

Su muerte, ocurrió esta 
semana en la ciudad de Los 
Angeles, California, Esta
dos Unidos, donde se en
contraba pasando las vaca
clones navtdellas. Fue sor
prendida por un Infarto 
cardiaco cuando apenas 
contaba con 55 allos. 

A pesar de la edad. la 
Prota. Teresa de Jesús Ro
drlguez llevaba ya mas de 
4d iil'los de servir· al magis-

Piden comisión especial 
evalú~ Reforma Agraria 

Se ptde la creación de una Comisión 
Especial, Integrada por todos los partidos 
politices, para evaluar el proceso de Re
forma Agraria . . 

La moción fue pasada en la última ple
naria a la Comisión Polltlca de la Asam
blea Legtslattva. para su estudio y • 
posterior aprobación, a petición de los 
diputados de Alianza Republicana Nacio
nalista. ARENA. 

El texto de la moción de los areneros, 
dice los siguiente: "Sellares secretarios 
de la Asamblea Legislativa. Presente. • 
Los suscritos diputados a la Asamblea --

Legislativa, por el digno medio de Uste
des. expresamos a la Honorable Asam
blea Legislativa. nuestra profunda preo
cupación por el proceso de reforma 
agraria que se lnlctó el afio de 1979, con la 
proclama de la Fuerza Armada. la cual 
tenia como objetivos la adaptación del 
medidas que condujeran a una distribu
ción equitativa de la riqueza nacional, 
Incrementando al mismo tiempo el pro
ducto territorial bruto en una forma 
acelerada. 

Que a la vuelta de siete 
-Pasa a 

premio de 200 mU colones. tt,AL CE~~~R 
· }a ed1CIOD. 
--- - -----------~ --------

' ~ t~rto, porQue Jnlctó su P,r9-
testón a la edad de 13 al\os. 

13614, saltó favorecido con el primer pre- presenatado por centenares .de personas 
mto en el sorteo -navtdel\o de la Loteria, · que llenaron las tnstalactopes del par, 
Nacional, efectuado ayer. Los poseedores: • \ queo. de la Loteria, !lntre ~ulenes h 

'nformaclón en página 62) - Pasa a la pagina 47- del número 07970, ganaron el segundo varias rifas de cincuenta colones. 


